



Nos conseils pour mettre en place une aide ménagère à domicile

Accueillir une personne inconnue dans son chez-soi est toujours une démarche compliquée.

Que le ménage soit correctement fait, en fonction de nos attentes et dans le respect de son intérieur est très important mais il est aussi primordial de pouvoir créer une relation de confiance car cette personne entre dans notre intimité.

Comment faire pour mettre toutes les chances de son côté :

- 1/ faire un premier entretien téléphonique en discutant de critères clés pour vous
- 2/ tester la fiabilité et l'engagement du candidat en donnant un rendez vous physique et poser des questions sur les projets professionnels éventuels
- 3/ faire des mises en situation (en fonction d'éléments importants par rapport à soi ou à sa maison)
- 4/ faire faire la première intervention en présence et voir son organisation
- 5/ donner un planning fixe pour offrir une régularité à votre intervenant ménage
- 6/ créer un déroulé type attendu à remettre à l'intervenant

